

# Dukung UMKM, Kapolres Bondowoso Beri Motivasi Sektor Industri Kerajinan Tangan

Achmad Sarjono - [BONDOWOSO.UPDATES.CO.ID](http://BONDOWOSO.UPDATES.CO.ID)

May 14, 2024 - 14:26



BONDOWOSO - Bukan hanya soal Keamanan dan ketertiban Masyarakat yang menjadi atensi Polres Bondowoso Polda Jatim, namun juga bagaimana mendukung pemerintah yang ada di wilayahnya dalam mewujudkan kesejahteraan Masyarakat.

Menurut Kapolres Bondowoso AKBP. Lintang Mahardono, jika Masyarakat di

wilayah tugasnya sejahtera, maka potensi gangguan kamtibmas yang disebabkan dari dalam wilayah tersebut akan lebih minim.

Salah satu upaya yang dilakukan oleh Polres Bondowoso yang merupakan jajaran Polda Jatim di Kota Tape ini adalah mendukung para pelaku Usaha Mikro, Kecil, dan Menengah (UMKM) untuk lebih maju lagi.

Bersinergi dengan Pemerintah Kabupaten Bondowoso melalui Diskoperindag, Kapolres Bondowoso kali ini berkunjung ke pelaku UMKM sektor Industri kerajinan tangan (Batik dan Pandai Besi) di wilayah Kabupaten Bondowoso.

Kunjungan ini dilakukan guna memastikan UMKM memang menjadi salah satu penggerak roda perekonomian Indonesia, khususnya di wilayah Kabupaten Bondowoso.

"Kunjungan kami bersama Disperindag ke para pelaku UMKM ini sebagai bentuk komitmen dan hadirnya pemerintah daerah untuk mendukung pengembangan sektor UMKM melalui kebijakan dan program yang tepat," ujar AKBP Lintar, Senin (13/5).

Ia mengungkapkan, dalam kunjungan tersebut untuk mendengarkan keluhan terkait kendala dan permasalahan dilapangan terkait distribusi pemasaran hasil kerajinan.

"Apa yang menjadi keluhan ataupun kendala dari para pelaku UMKM ini kami tamping, nantinya akan kami bahas dengan pihak pemerintah Kabupaten Bondowoso untuk solusinya," terang AKBP Lintar.

Kapolres Bondowoso juga memberikan motivasi kepada para pelaku UMKM untuk terus menjadi pejuang ekonomi yang Tangguh.

"Kami memberikan dukungan moral dan motivasi kepada para pengrajin untuk terus berinovasi dan meningkatkan kualitas produk," ujarnya.

Sementara itu, Kadiskoperindag Kabupaten Bondowoso Drs. Sigit Purnomo, M.M yang didampingi Kabid Usaha Makro Diskoperindag Kabupaten Bondowoso Umar Mahfudi, mengatakan bahwa pihaknya bersama stakeholder akan terus berupaya membantu pelaku UMKM melalui program yang ada.

"Kami sosialisasikan tentang program - program pemerintah yang dapat dimanfaatkan oleh para pelaku UMKM untuk mengembangkan usaha," kata Sigit Purnomo.

Ia mengatakan program tersebut dapat dimanfaatkan oleh para pelaku UMKM untuk meningkatkan kuantitas maupun kualitas produksinya.

Hal ini menurut Sigit Purnomo perlu banyak kerjasama dengan beberapa pihak diantaranya pihak Kepolisian dalam hal kamtibmas, yang diharapkan dengan kondusifitas suatu wilayah, maka para pelaku UMKM ini dapat merasa nyaman dan aman.

"Peningkatan kerjasama antara pihak Kepolisian dan masyarakat yang bertujuan untuk mempererat hubungan antara Polri dan masyarakat, ini juga menunjukkan

bahwa pihak Polri tidak hanya berperan dalam menjaga keamanan, tetapi juga aktif dalam mendukung kegiatan ekonomi dan sosial masyarakat, " ungkap Sigit Purnomo.

Diharapkan seluruh masyarakat khususnya di Kabupaten Bondowoso bisa terus mengembangkan usaha guna meningkatkan perekonomian yang ada di Kabupaten Bondowoso.

"Dengan semangat disertai usaha, maka InsyaAllah semua bisa berjalan dengan lancar dan sesuai harapan, "pungkasnya.

Sebagai informasi, Kapolres Bondowoso AKBP Lintar Mahardono, S.H., S.I.K., M.I.K., didampingi Waka Polres Bondowoso KOMPOL Joes Indra Lana Wira, S.H., M.H mengunjungi UMKM sektor industri kerajinan tangan Pengrajin Batik asli Bondowoso alamat Jl. Stasiun Dusun. Krajan Desa Grujugan Kidul RT/RW 17/3 Kecamatan Grujugan.

Dalam kunjungan tersebut juga dilaksanakan bersama Kadiskoperindag Kabupaten Bondowoso Drs. Sigit Purnomo, M.M., Kabid Usaha Makro Diskoperindag Kabupaten Bondowoso Umar Mahfudi, ST. M.Eng., dan para Muspimcam setempat.

Selain itu rombongan juga mengunjungi Pengrajin Batik asli Bondowoso DAWEEA BATIK di Kebun Karang Desa Pucanganom Kecamatan Jambesari Darus Sholah Kabupaten Bondowoso.

Selain itu juga ke Pengrajin / Pandai Besi MPU SUMO Dusun Pasar Desa Pucanganom Kecamatan Jambesari Darus Sholah Kabupaten Bondowoso, Pengrajin / Pandai Besi UD. Yudi Sunandar Alamat Desa Sumber Kemuning RT/RW 12/3 Kecamatan Tamanan Kabupaten Bondowoso. (\*)